

Landjugen rockte das Z2000

Nach monatelangen Ballvorbereitungen durch Landjugend-Bezirksobfrau **Sabrina Zimmel** und ihr Team fand am vergangenen Freitag der bezirksweit bekannte Ball der Landjugend Bezirk Stockerau statt. Eröffnet wurde die Veranstaltung durch die LJ-Volkstanzgruppe, die mit ihrer traditionellen Tanzshow für tosenden Applaus sorgte. Danach stieß das Publikum an den verschiedenen Bars auf den Abend an. Auch die Prominenz rund um Stockeraus Bürgermeisterin **Andrea Völkl**, Nationalratsabgeordneten **Andreas Minnich** oder auch Landwirtschaftskammer-NÖ-Vizepräsident **Lorenz Mayr** war gekommen. Pünktlich um 0 Uhr standen dann schließlich die Landjugendmitglieder mit ihrer Mitternachtseinlage, organisiert von **Theresa Greil** und **Pascal Grabenhofer**, im Rampenlicht. Nach einer intensiven Vorbereitungsphase legten die hochmotivierten jungen Erwachsenen eine spektakuläre Show hin. Im Zuge der Darbietung brachte man den Gästen näher, was die Landjugend eigentlich ausmacht und wie ein klassisches Landjugendjahr aussieht. Kombiniert wurden die einzelnen Pro-



▲ Die Landjugendmitglieder präsentierten den anwesenden Gästen eine unvergessliche Mitternachtseinlage.

grammpunkte mit stimmigen Tänzen zu Liedern, die beim Publikum für Faszination sorgten. Für das „Grande Finale“ ließ sich auch „Die Wilden Kaiser“-Frontmann **Clemens Reinsperger** nicht lumpen und performte gemeinsam mit sämtlichen LJ-Mitgliedern seinen Hit „Beste Freund“. „Das Engagement und der Zusammenhalt innerhalb dieser tollen Truppe ist wirklich einzigartig. Auch zu meiner Zeit war es immer schon eine Tatsache, dass man bei der Landjugend beste Freunde fürs Leben findet“, fand „Kaiser Clemens“ vor dem gesamten Publikum abschließende Worte.



◀ Die LJ-Volkstanzgruppe sorgte mit einer Einlage für tosenden Applaus. Fotos: De Piero

Die Feuerwehr lud zum Ball

Nach vier Jahren Pause konnte heuer der Feuerwehrball im Hausleitner Gemeindezentrum wieder stattfinden. Die FF startete damit in diesem besonderen Jahr – sie feiert das 140-jährige Jubiläum – das erste große Fest. Noch viele große Jubiläumsfeiern sollen folgen. Nach der Eröffnung durch das Jungdamen- und -herrenkomitee bedankte sich Kommandant **Herbert Fleischmann** bei den zahlreichen Besuchern, die der Einladung gefolgt waren, und begrüßte die Ehrengäste.

Nach der offiziellen Eröffnung sorgten „Sunnyhills“ für tolle Stimmung und eine volle Tanzfläche. Und wem dabei zu heiß wurde, konnte sich in der Backstagebar an Longdrinks, Sekt und hausgemachter Bowle laben. Ein Ball-Quiz, bei dem tolle Preise gewonnen werden konnten, und die Mitternachtseinlage, bei der Moderator **Martin Aringer** durch die Show „Mein Feuerwehrmann kann“ führte, fanden bei den Gästen großen Anklang. Fleischmann bedankte sich abschließend bei allen, die zum guten Gelingen des Balls beigetragen und so für eine rauschende Ballnacht gesorgt hatten.



▲ Josef Fritz, Michael Gold, Bürgermeister Andreas Neubauer, Werner Braun, Martin Niederreiter und Michael Hanns genossen die Ballnacht. Fotos: Schubböck



◀ Das Jungdamen- & -herrenkomitee eröffnete mit einer Choreographie.